

Eventos y reconocimientos

I. RECONOCE LA NASA A ESTUDIANTES DE LA FIME-UANL

El Ames Research Center de la NASA, ubicado al noroeste de San José, en Moffett Field, California, el 16 de octubre de 2012, entregó un reconocimiento a Inés Hernández Villareal y Eduardo Flores Aguirre, estudiantes de la carrera de ingeniería aeronáutica de la FIME-UANL, en la categoría de trabajo en equipo por el proyecto titulado “Fruit flies in space”.

Su participación en el proyecto surge de una estancia académica realizada en las instalaciones de dicho centro de investigación aeroespacial. Cabe mencionar que este reconocimiento es entregado en raras ocasiones a estudiantes, siendo ellos los primeros estudiantes mexicanos en recibir este reconocimiento.



Eduardo Flores e Inés Hernández con el reconocimiento que recibieron del Ames Research Center de la NASA.

II. 65 ANIVERSARIO DE LA FIME-UANL

Durante la semana del 20 al 28 de octubre de 2012, se llevaron a cabo diferentes eventos académicos, culturales, deportivos y sociales con motivo del sexagésimo quinto aniversario de la fundación de la FIME-UANL.

Almuerzo de la fraternidad

El pasado 20 de octubre, en el marco de la Semana Cultural con motivo del 65° aniversario de la FIME-UANL, se llevó a cabo por primera vez en el Polideportivo de la FIME, el tradicional Almuerzo de la Fraternidad.

Esta reunión tiene como finalidad la convivencia de maestros y egresados de diferentes generaciones de la FIME, y sirve como preámbulo a la semana de aniversario.



Vista general de los asistentes al Almuerzo de la Fraternidad FIME-UANL 2012.

XIX Congreso Internacional sobre Educación, Ciencia y Tecnología

El 23 de octubre se realizó en la Sala Polivalente del Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico CIDET de la FIME-UANL la apertura del XIX Congreso Internacional sobre Educación, Ciencia y Tecnología, que fue inaugurado por el Ing. José Antonio González Treviño, Secretario de Educación en el Estado, en compañía del Ing. Rogelio Garza Rivera, Secretario General de la UANL, el Dr. Ubaldo Ortiz, Secretario Académico de la UANL y del M.C. Esteban Báez Villarreal, Director de la FIME-UANL.



Inauguración del XIX Congreso Internacional sobre Educación, Ciencia y Tecnología por el Ing. José Antonio González Treviño, Secretario de Educación del Estado de Nuevo León.

En el marco de este congreso se presentaron conferencias magistrales, paneles de análisis y se llevaron a cabo coloquios, entre los que destacan el “Segundo Coloquio Internacional sobre Celdas de Combustible” y el “Coloquio de Ingeniería Aeronáutica”, este último se llevó a cabo en las instalaciones del Centro de Investigación e Innovación en Ingeniería Aeronáutica de la FIME-UANL.



Mesa redonda sobre Vanguardia Tecnológica e Innovación realizada como parte de las actividades del 65 aniversario de la FIME.

Carrera conmemorativa 6.5 KM

El 28 de octubre de 2012, concluyeron los festejos del 65° aniversario de la FIME con la carrera conmemorativa 6.5 km. que se realizó en un circuito dentro de Ciudad Universitaria. En esta carrera participaron maestros, alumnos, corredores y la comunidad en general.

Reconocimiento al mérito FIME 2012

El 23 de octubre se efectuó la entrega de los reconocimientos al Mérito FIME 2012, a maestros, investigadores y estudiantes, en las instalaciones de la FIME-UANL. La ceremonia fue presidida por el M.C. Esteban Báez Villarreal, Director de la FIME.

Los reconocidos en cada categoría fueron:

- Mérito a la Docencia:
M.C. Fernando Estrada Salazar
- Mérito a la Investigación:
Dr. Juan Antonio Aguilar Garib,
Dr. Román Jabir Nava Quintero,
Dr. Martín Edgar Reyes Melo,
Dra. Sophie Guillermet-Fritsch,
Dr. Bernard Durand
- Mérito a la Innovación Tecnológica:
Dr. Miguel Gastón Cedillo Campos
- Mérito a la Excelencia en el Desarrollo Profesional:
Ing. Roel César González Moreno (IMA),
Ing. José Talamantes Silva (IME),
Ing. Roldán Fernández Molina (IEC)
Ing. César Alejandro Benavides Scott (IAS)
- Mérito a la Excelencia Deportiva:
Srita. Paola Longoria López



Ingenieros que recibieron los reconocimientos al Mérito FIME 2012.

III. TOMA DE PROTESTA DEL RECTOR DE LA UANL

En sesión solemne del H. Consejo Universitario, el 25 de octubre de 2012 en el Teatro Universitario del Campus Mederos, el Dr. Jesús Ancer Rodríguez asumió el cargo de Rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León para el período 2012-2015.

La ceremonia fue dirigida por el Presidente de la Junta de Gobierno de la Máxima Casa de Estudios, Ing. Juan Francisco Garza Tamez, realizando la toma de protesta al funcionario reelecto, y teniendo como testigo de calidad al Gobernador de N.L., Lic. Rodrigo Medina de la Cruz.

Antes del juramento de ley, el Ing. Juan Francisco Garza Tamez resaltó que la decisión de los integrantes de la Junta de Gobierno fue unánime al ratificar al Dr. Ancer Rodríguez al frente de la UANL. Después de aceptar la encomienda, el Dr. Ancer Rodríguez se comprometió hacer

cumplir la Ley Orgánica de la UANL, así como los estatutos y reglamentos de la Máxima Casa de Estudios. Acto seguido, el Ing. Juan Francisco Garza Tamez le impuso la medalla venera como símbolo de autoridad.



El Dr. Jesús Ancer Rodríguez tomando protesta como Rector de la UANL para el período 2012-2015.

Ingenierías

en línea

<http://ingenierias.uanl.mx>